

Fecha:19-06-2024Pág.:11Tiraje:16.150Medio:Diario FinancieroCm2:556,2Lectoría:48.450Supl.:Diario FinancieroFavorabilidad:No Definida

Tipo: Economía

Título: Jaime Munita deja AFP Capital y aterrizará en julio como CEO en Grupo Patio



El presidente de la firma inmobiliaria, Andrés Solari, dijo que con su incorporación "concluimos un proceso que ha implicado cambios importantes en la compañía".

POR M. P. INFANTE Y C. MUÑOZ

La última apuesta de Grupo Patio sorprendió al mercado. Las señales de que podría venirse un movimiento de

venirse un movimiento de ejecutivos se encendieron la tarde de este martes, cuando AFP Capital informó que su gerente general, Jaime Munita, dejaría el cargo a fines de este mes.

En menos de 10 minutos se despejó la incógnita: Grupo Patio comunicó a través de un hecho esencial a la Comisión para el Mercado Financiero (CMF), que Munita se transformaría en el CEO de la compañía a partir del 1 de julio.

El presidente de Grupo Patio, Andrés Solari, manifestó que "su misión será liderar al gran equipo con que cuenta Grupo Patio, con el fin de acelerar nuestros planes de negocios en Chile y el extranjero".

Aseguró que "con la incorporación de Jaime, concluimos un proceso que ha implicado cambios importantes en la compañía, que se iniciaron con un fortalecimiento financiero, a través de un aumento de capital, y que posteriormente han apuntado a robustecer nuestra base accionaria, nuestro gobierno corporativo y compliance".

## Alto seniority

La búsqueda de un nuevo

En las próximas semanas AFP Capital informará quién será el sucesor de Munita en la gerencia general de la administradora, en momentos clave para la reforma de pensiones. CEO para Patio comenzó en 2023, tras la salida de Álvaro Jalaff del cargo. Según confirmaron conocedores de la firma a DF, el proceso de búsqueda del nuevo gerente general fue liderado por el presidente del directorio, Andrés Solari, además de la contratación de la firma de headhunter neoyorquina Kingsley Gate.

El perfil, en tanto, estaba definido. Los accionistas -a los que hace pocos meses se unió Guillermo Hardingbuscaban a un ejecutivo que cumpliera con las características de liderazgo, autonomía y seniority, sobre todo en un contexto en que no hay un controlador en Patio.

La trayectoria de Munita por el mundo financiero -donde integró las filas de Banco Santander, Celfin Capital (hoy BTG Pactual) y Corpbanca en Colombia- fue otra de las credenciales que inclinaron la balanza hacia el ejecutivo de AFP Capital.

Desde el entorno de Patio aseguraron que parte de los criterios se centraron en encontrar un complemento para la firma en la interacción y conexión con distintos actores del mundo financiero.

"Incorporarme a Grupo Patio en esta nueva etapa es un desafío tremendamente atractivo", destacó Munita.

## El sucesor en AFP Capital

Jaime Munita aterrizó en la gerencia general de AFP Capital en septiembre de 2018 cuando la administradora lo fichó de Compass Group, donde se desempeñaba como country head.

La administradora informó que durante las próximas semanas –una vez que se realice el proceso correspondiente, como establecen los órganos de gobierno corporativo de la compañía– se comunicará su reemplazo en AFP Capital, quien deberá tomar las riendas de la firma en un momento de álgido debate público en torno a los cambios al sistema previsional.

Reconocido en el mercado por su alto liderazgo de equipos y obtención de metas, Munita estuvo a la cabeza de AFP Capital en momentos que marcaron a la industria previsional los últimos años, como los retiros de fondos de pensiones, la implementación de la Pensión Garantizada Universal (PGU) y la Ley de Responsabilidad Parental y Pago Efectivo de Deudas de Pensiones de Alimentos (N° 21.484).